
Bonjour,  

  

Suite à la prestation de la société Colas lundi 22/01/2018 à laquelle je n’ai pu 
assister, je tenais à manifester mon mécontentement sur l’installation de cette 
station d’enrobage. 

  

Je suis riverain et j’habite 24 rue d’Avallon.  

Nous sommes perturbés par ce balai incessant de camions.  

  

J’ai pratiqué un comptage que sur les camions bennes desservant cette carrière et 
j’avais compté un camion toutes les 3 à 4 minutes dans les 2 sens. 

  

On se fiche du bien être des administrés et de l’impact carbone de toutes ces 
rotations. 

  

De plus on ne se sent plus du tout en sécurité dans ce village. J’ai ma fenêtre de 
salon a à peine de mètres de la chaussée et circuler à pied sur le trottoir n’est 
pas rassurant. 

  

Quel va être l’impact sur les accidents de la route sachant que ces camions 
sont payés aux nombres de rotations.  

Nous avons connu plusieurs accidents tel celui d’un camion benne qui n’avait 
pas abaissé sa benne et avait percuté l’église au feu tricolore de l’école. 

  

Cordialement. 

JP Domenech 

  


